



Die Tischtennisabteilung

Seit über 40 Jahren wird Tischtennis beim TUS Langenholzhausen gespielt. An Meisterschaftsspielen des WTTV nehmen wir seit 25 Jahren erfolgreich teil. Unsere Tischtennisabteilung besteht momentan aus 4 gemeldeten Mannschaften (1 x Damen, 2 x Herren und 1 x Jugend).

Damenmannschaft

Seit 1993 nehmen unsere Damen an Meisterschaftsspielen teil.

Besondere Erfolge:

2001 Aufstieg in Kreisliga (seitdem die Klasse immer gehalten)

2006 Aufstieg in Bezirksliga

Unsere Damenmannschaft besteht momentan aus 8 Spielerinnen.

Dazu gehören: Andrea Maas, Jeannette Toma, Sonja Telm, Ilona Kater, Anke Bebermeier (sowie Sonja Hagemeier, Rosi Spengler und Anke Stürzebecher)



1. Herrenmannschaft

Seit 1986 nimmt unsere 1. Herrenmannschaft am Spielbetrieb teil.

Besondere Erfolge:

1992 Aufstieg in die 2. Kreisklasse (seitdem haben wir diese Klasse immer gehalten)

2006 Aufstieg in die 1. Kreisklasse (2007 leider wieder abgestiegen)

2009 2. Aufstieg in der 1. Kreisklasse (2010 wieder abgestiegen)

Die 1. Herren besteht momentan aus folgenden Spielern: Uwe Höfer, Jürgen Grabherr, Peter Willer, Gerhard Stockmeier, Klaus Semba und Uwe-Malte Gebe.



2. Herrenmannschaft

Diese Mannschaft gibt es seit 1989.

Seitdem spielen sie in der 3. Kreisklasse, meistens im Mittelfeld.

Hier spielt auch unser ältester Spieler des TUS Langenholzhausen. Dies ist Detlef Bartram, mit 75 Jahren!

Zur Mannschaft gehören: Oliver Schrock, Paul Reger, Rolf Johanning, Detlef Bartram, Thomas Sievering, Anatoli Reiswich (sowie Heinz Meierböke und Heiko Gau)

